

war man am Ende des Universums?

ein Lied geht um das All

sogar auf dem Bildschirm stand es
"Kohl"

Irrelange war man schon unterwegs,
um halt Leben im Weltall zu erkunden.
Die Einöd ging schon auf den "Keks",
und auch die Hoffnung war verschwunden.

Hier gibt`s kein Leben, nicht mal Signale,
dacht man sich , das war`s dann wohl?
Zwar war`n Frequenzen hörbar, nicht normale,
doch der Computer hielt`s wohl für"Kohl"

Dann wurden sie klarer, s`kam die Wende,
und der Computer konnt`s nun übersetzen.
War anfangs schwer, irgendwas vom "Ende".
Das Andere konnt er erst nur schätzen.

Dann hat er`s gepackt, man war gespannt,
die Übersetzung lief dann einwandfrei.
S´war ne Musikfrequenz, die sehr bekannt:
„Alles hat`n Ende nur die Wurst hat zwei...!"

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)